
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
MARCIA CYPRIANO ASSAD 
 
 
Ementa:
 
Em visita a algumas escolas do município, esta vereadora verificou que não há leite para
ofertar na merenda escolar, assim, requer ao Prefeito de Anchieta, senhor Fabrício Petri,
informação de quando será realizada a compra de leite para abastecer as escolas da rede
municipal. Essa informação é para conhecimento desta vereadora.
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